

はあと♡



尾道市立向東小学校
1年生だより
令和6年7月12日
NO. 11

金門縣(台湾)の友達を迎えて

7月10日(水)から12日(金)まで、向東小学校では金門縣(台湾)の児童を迎えて交流を行いました。主に5年生が交流を行いますが、1年生は、10日(水)の「お迎えの会」と11日(木)の全校音楽で「ふるさとの四季」を披露する場で顔を合わせます。素敵な出会いになれば良いと思います。



水泳学習が終わりました



7月10日(水)で予定していた5回の水泳学習が終わりました。初めは、水に濡れることを恐れていた子供達も徐々に慣れてきて、最後は顔に水が当たっても平気になったり、けのびを習得したりと、とても上達しました。最終日は残念ながら雨と雷のため、あまりプールに入ることが出来ませんでした。夏休みにご家族でもプールや海で水に慣れ親しんでもらえたらと思います。

学習のようす



算数科「ながさくらべ」



国語科「おおきなかぶ」



音楽科「わらべうた」



おしらせとお願い

○なつとなかよし(水遊び)の学習について

7月18日(木)は、生活科の学習で「水遊び」を行います。体操服・赤白帽子・サンダルを着用して行います。また、ペットボトルの蓋に穴を開けて水鉄砲を作りますので、500mLのペットボトルに蓋をつけて、名前をひらがなで大きく書いて持たせてください。可能であれば、蓋に1から3個程度穴を開けて来てくださると助かります。7月17日(水)までに持ってきてください。ペットボトルを用意するのが難しい場合は、連絡帳にその旨を書いてお知らせください。

濡れますので着替えの下着と、濡れた服を入れるナイロン袋と一緒に「月セット」の中に入れて持たせてください。よろしくお願いいたします。

また、天候によっては出来なかつたり、日程が変わったりすることがありますのでご了承ください。

○あさがおについて

個人懇談会の際に、あさがおの鉢を持ち帰っていただきます。必要であれば、懇談の時に、鉢が入るくらいの袋をお持ちください。